



うぶ かつ ゆう じ
生方勇二議員

Q スラグ問題は基本協定で解決か

A 個々の協定も必要で未解決

問

学校から遠い地域の通学は危険

も多く、体力的にも負担が大きい低学年の

小学校の通学方法等の検討は

答

教育委員会事務局 局長 かつては

クールバスの検討はできませんか。
路線バスを利用した時があつたようです。通学に関する実態や保護者のニーズの把握に努めてまいります。

問

村は状況に応じた通学路の安全確認をしていますか。

教育委員会事務局 局長 子どもを

事故から守るため各関係部署の協力を得て、改善が必要な所は早期に対応を検討する考えです。

問

新型コロナウイルスの感染防止策としてワクチン接種をしていますが、最近では若者と重症者が増えています。現在までの状況と、今後の対策を伺います。

健康保険課長

村では現在12歳以上を対象に接種しており、65歳以上は約9割、以下は約4割の方

答

が完了しています。現在は20〜50代の感染割合が多く10代未満も増加しています。ワクチン接種の必要性などの情報を記載した若年者向けのリーフレットを、8月末に毎戸配布しました。今後も若者向けに情報を提供し、基本的な感染対策も改めて周知していきます。

問 国の交付金で実施した事業で、不適切な事務処理等が国の検査で指摘され、生じた返還金未収金の対応をしていますか。
答 産業振興課長 返還金333万円は平成30年度から事業者に対し返還の請求をしています。納付されなため令和2年度も未収金のままです。

問 この事業は担当職員の指導の下に実施されましたが、返還に際してもういふ要があります。今後どのように対応していきますか。
答 産業振興課長 今後も返還に応じていたいただくよう手続きを進めます。

村が立て替えた返還金の未収金対応は



今日も車に気を付けよう！

問

この問題は「協定締結で平成28年に解決済みだった」とある通信にあるが、旧榛名カントリークラブ跡地も協定書が締結されていますか。
答 建設課長 基本協定は締結されていますが未解決です。大同特殊鋼と協議の上、必ず個別の協定の必要です。

村長は解決に向けてどう取り組む予定ですか。

村長 この問題は工業者も責任があると思います。隣町の水源も辞さない構えで検討しています。

鉄鋼スラグ碎石混入問題の解決は

新型コロナウイルス感染防止の現状と今後の対策は

村政を問う

一般質問に3人登壇

一般質問とは

定例議会において、各議員が住民の代表として行財政全般にわたり村当局の考え方や疑問をたずねることです。単に疑問を晴し事実関係を明らかにするだけでなく、現行政策の見直し、新規政策を提言する議員の重要な活動です。

生方 勇二 議員

P15

- 1 村が立て替えた返還金の未収金対応は
- 2 小学校の通学方法等の検討は
- 3 鉄鋼スラグ碎石混入問題の解決は
- 4 新型コロナウイルス感染防止の現状と今後の対策は

中島由美子 議員

P17

- 1 コロナ禍対応と情報発信は
- 2 建設・水道行政は
- 3 保育と教育は

波多野佐和子 議員

P16

- 1 親が安心して働ける環境づくり
- 2 デルタ株（新型コロナ）による学校での指導は
- 3 災害に備えて
- 4 上毛大橋延伸道を夢ある街道に

紙面の都合により、質問の内容を要約してあります。会議録の詳細は、榛東村議会のホームページに掲載します。

榛東村議会

クリック



上記のQRコードを読み取ると「会議録」のページが開きます



9月1日 開会初日



波多野佐和子 議員

親が安心して働ける 環境づくり

夏休み期間中における学童保育を他の施設を使い、臨時的に受け入れる柔軟な考えはありますか。

住民生活課長 今すぐ使えるような施設もないことから、現状では受け入れられません。

学童保育支援員の確保やスキルアップのための研修、また、一時預かりの計画はありますか。

住民生活課長 村内に企業主導型保育所を建設したいと相談があり、現状や入所状況等を協議した結果、事業主から認可

保育所の新規開設計画はありますか。

住民生活課長 村内に企業主導型保育所を建設したいと相談があり、現状や入所状況等を協議した結果、事業主から認可

保育所の建設を検討するとの回答がありました。



印象に残るバイパスに

災害に備えて

土砂災害警戒区域への村の基本的な対策はどうなっていますか。

総務課長 4カ所12世帯に対し

あらかじめ台風接近の恐れがあるときは社会福祉をはじめ、関係機関、地域の役員と連携

上毛大橋延伸道を夢ある街道に

村を印象付けるような街路樹を植え、憩いの場にもなり、また、中央コミュニティセンターを中心にマルシェやフリーマーケット、音楽イベント等を催す、そんな街道にする考えはありますか。

建設課長 県の事業ではありませんが、意見を届け、村民が安心して利用しやすい道路及び歩道の整備に努めます。

デルタ株（新型コロナウイルス）についての学校の指導は

子どもにも感染するデルタ株について、感染リスクの高い学校での新たな対策はありますか。

教育委員会事務局 局長 本村では子どもの学びを守るため、感染対策を徹底した上で2学期も通常通りの登校登園としました。広い教室の活用や少人数指導のさらなる導入を進め、文科省のガイドラインを基に進め、また、思いやり

子どもの学びを守るため、感染対策を徹底した上で2学期も通常通りの登校登園としました。広い教室の活用や少人数指導のさらなる導入を進め、文科省のガイドラインを基に進め、また、思いやり

上毛大橋延伸道を夢ある街道に

県に熱い思いを伝える

夏休み期間中における学童保育を他の施設を使い、臨時的に受け入れる柔軟な考えはありますか。

住民生活課長 今すぐ使えるような施設もないことから、現状では受け入れられません。

学童保育支援員の確保やスキルアップのための研修、また、一時預かりの計画はありますか。

住民生活課長 村内に企業主導型保育所を建設したいと相談があり、現状や入所状況等を協議した結果、事業主から認可

保育所の新規開設計画はありますか。

住民生活課長 村内に企業主導型保育所を建設したいと相談があり、現状や入所状況等を協議した結果、事業主から認可

保育所の建設を検討するとの回答がありました。

コロナ禍の学校給食の現状は 8月26日から通常に戻している

コロナ禍対応と情報発信は

高齢者のワクチン予約の電話代は、国からのコロナ補助金で買物券などを発行し補填する考えはありますか。

健康保険課長 コールセンターにかけていただいた電話料金の補助等については、実施はしません。

村政の中で安全安心メールなどの情報発信がほとんど行われていません。防災無線で流したものは安心メールでも流して欲しいとの声があります。

更新の見直しはありますか。

総務課長 各所属の担当者への



通常に戻っている給食メニュー

類した数字を聞かせてください。

上下水道課長 決算書には配水量、有収水量の記載がありますが、不明水の分類はありません。不明水量は令和元年度

2年度の決算書記載の配水量から有収水量を差引きしますと、17万432㎡の減で、前年度比26・23%の減となっています。

保育と教育は

保育園は、令和3年4月1日現在の待機児童3人で1歳児です。潜在的待機児童は17人います。

6月より本年7月まで、献立数を1品減らすと仕事を両立しようとするママに保育を待機させる村の考えはいかがかと。来年4月に待機児童は解消できますか。

教育委員会事務局 局長 昨年度の

たが、現在はどうなっていますか。

住民生活課長 待機児童の解消に向けて努力をしています。

コロナ禍の学校給食のメニューが変更になっていま

建設・水道行政は

北谷地大敷線改良舗装工事の工期は7月29日から3月11日ですが、工期が長いと経費が余計にかかりますか。

建設課長 適切な標準工期が設定されています。

水道の不明水が昨年までの決算審査にありましたが、これを水道法により分

水道の不明水が昨年までの決算審査にありましたが、これを水道法により分



中島由美子 議員